

Damit allen, denen gedroht worden ist gleich ins Auge fällt, wo sie stehen, werde ich alle Namen unter streichen.

Ja es ist nicht leicht, nach so langer Zeit (seit Juni) die Klatschspalte zu füllen. Für alle, die in den Ferien waren, rekapitulieren wir also:

Sombrero 1 Hotel Sonne feierte ausgiebig Jubiläum. Gipsy langte zu tief in die Bowle und war total weg von zwischen menschlichen Hemmungen. Sogar die Basler Leder-Szene (gibts sowas?) war anwesend.

Uebrigens gibt sich der Gerant, der Hans, winklich irre Mühe für die Atmosphäre. Er hat zum Beispiel etwas aufgeräumt mit.... (hier muss ich diskriminierende Bezeichnungen weglassen, damit nicht neue Flugblätter heranschweben!) Gekocht wir mit Liebe und Sorgfalt, das kann mein Magen bezeugen.

Nun zum Café Schaller. Frisch geputzt und gestrichen ist das ELLE, wie es liebevoll genannt wird, immer wieder bumsvoll. Das Personal verbot mir über den Zivilstand zu klatschen, doch ist nun mal bekannt, dass Erwin 'germanophil' geworden ist.

Da gäb's auch von Ho-Vo, von der 'spitzen' Baselbieterin, von roten Füchsen, von Floristen, von Schweden, von Drogisten (nicht der aus meiner Schulzeit), usw. zu erzählen. Doch bin ich da leider gwarnt worden.

Also wer wirklich braum (bitte keine Flugblätter), also die Haut meine ich, werden will, oder bleiben nach den Ferien, der geht zu Pharao an die Adlerstrasse, aber, bitte ohne Hintergedanken, es gibt da auch Massage. Mein Kopfweh ist jedenfalls weg. Uebrigens meine Hepatitis-Impfung ist nicht nötig, ich hab schon Abwehrstoffe. Du aber kannst immer noch hingehen, die Aktion läuft weiter.